

La manifestation arleusienne confirme sa notoriété

Quatre cents athlètes ont participé aux dix épreuves du canicross organisé dimanche à Arleux par l'Association sportive et de loisirs arleusienne (ASLA).



En bon champion du monde, Anthony Le Moigne a remporté le caniVTT. Vivien Grenier, lui, a dominé le cross long, dimanche, à Arleux.

La partie sud de la commune était transformée en méga chenil à ciel ouvert. Un vrai paradis pour chiens. Leur bonheur, les animaux à quatre pattes le devaient à leurs maîtres qui, en mordus de sport canin, participaient au 12e Canicross de l'ASLA, une épreuve faisant référence au plan national. En marchant, en courant, à VTT ou à trottinette, les bipèdes français et étrangers, reliés à leurs fidèles compagnons à quatre pattes, ont sillonné la vallée de la Sensée sous un ciel changeant balayé par un vent d'ouest. Avec une seule obligation : si le chien ne veut plus courir ou ralenti, le maître doit en faire autant.

« En caniVTT, on ne peut pas agir sur la longe... »

Sur l'épreuve du caniVTT, le champion du monde Anthony Lemoigne s'est imposé sans surprise avec sa chienne Opale de race Greyster. « *En caniVTT, la complémentarité entre le maître et le chien est encore plus importante. Comme on ne peut pas agir sur la longe, il faut prendre des décisions rapides et connaître les réactions du chien* », a-t-il déclaré.

Vivien Grenier a été le plus rapide sur le canicross, avalant les 5 km en 15'44» aux commandes d'Isis, son braque allemand femelle de 4 ans. « *C'est la première fois que je gagne à Arleux, le parcours était roulant et assez technique en sous-bois* », a indiqué le sociétaire de l'ASLA qui prépare le canicross de Merlimont du 2 juillet.